

Herr Weber sagt hierzu, dass der Zustand der Straße „Zum Höhenstein“ bekannt sei und der Bauhof noch vor kurzem Flickarbeiten durchgeführt habe. Betreffend des Hauses Nr. 14 habe heute noch eine Prüfung stattgefunden, bei der allerdings festgestellt werden konnte, dass speziell hier keine Beeinträchtigung der Verkehrssicherheit vorliege. Wohl aber auf der ganzen Straße „Zum Höhenstein“. Von Seiten der Gemeinde schlägt er vor, im Rahmen der Verkehrssicherungsgründen die Straße regelmäßig zu kontrollieren und ggf. auszubessern. Er schlägt dem Ausschuss vor, diese Maßnahme auf die Liste des Straßeninstandsetzungsprogramm 2006 aufzunehmen.